

ABSTRAK

Orient Sri Indah Sari, 170104040239: *Hubungan Resiliensi dan Work-Study Conflict pada Mahasiswa yang Bekerja di Kota Banjarmasin*, Skripsi, Banjarmasin, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, Jurusan Psikologi Islam, 2022, Pembimbing: (1) Shanty Komalasari, M. Psi, Psikolog (2) Musfichin, M. A

Kata Kunci : Resiliensi; *Work-study conflict*; Mahasiswa yang bekerja

Work-study conflict merupakan konflik yang terjadi ketika seseorang menjalankan dua peran berbeda yaitu sebagai mahasiswa dan pekerja yang membuat aktivitas pada pekerjaan berdampak pada terganggunya aktivitas dalam bidang akademik. Mahasiswa yang bekerja memerlukan kemampuan untuk bisa beradaptasi secara positif dalam menghadapi kesulitan sehingga mahasiswa tersebut mampu bertahan dalam berbagai kondisi yang mana hal ini dalam keilmuan psikologi disebut sebagai resiliensi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan resiliensi dan *work-study conflict* pada mahasiswa yang bekerja di kota Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa yang bekerja di kota Banjarmasin. Teknik pengambilan sampel menggunakan *snowball sampling* dan sampel penelitian berjumlah 100 orang. Adapun teknik analisis data yang digunakan yaitu korelasi *product moment* dengan bantuan SPSS versi 26.0 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Ada hubungan yang signifikan antara resiliensi dan *work-study conflict* pada mahasiswa yang bekerja di kota Banjarmasin. 2) Tingkat hubungan resiliensi dan *work-study conflict* pada mahasiswa yang bekerja di kota Banjarmasin menunjukkan nilai r hitung sebesar -0.561 yang memiliki arti bahwa arah hubungan bersifat negatif yang berada pada kategori sedang dan memberikan sumbangan sebesar 31,5%. 3) Tingkat resiliensi mahasiswa yang bekerja di kota Banjarmasin dengan kategori rendah sebanyak 12 orang (12%), kategori sedang 73 orang (73%) dan kategori tinggi 15 orang (15%). 4) Tingkat *work-study conflict* mahasiswa yang bekerja di kota Banjarmasin berada pada kategori rendah sebanyak 14 orang (14), kategori sedang 69 orang (69%), dan kategori tinggi 17 orang (17%).